

ABC news

(秋田コアビジネスカレッジ)

第 12 号

2018. 12. 21

広報委員会

第 12 号は学校イベントでは技能五輪全国大会、ドローンテクニカルチャレンジについて、学科イベントでは CEATEC JAPAN2018、Java プログラミングコンテストについてご紹介します。



学校イベント

第 56 回技能五輪全国大会



今年は 11 月 2 日(金)から 5 日(月)まで沖縄県で行われ、本校からウェブデザイン職種 of 秋田県代表選手として大塚聖未さんと高橋都喜旺さんが出場したので、感想を伺いました。

～来年に向けて～ 大塚聖未さん：高度 IT エンジニア科 2 年慣れないことが多くプレッシャーも大きかったが、本番では自分のできる範囲のことは出来た。プレゼンでは周りの人とのレベルの差を痛感したが、楽しみながら伝えたいことをプレゼンできた。来年リベンジしたい！



～後輩へメッセージ～ 高橋都喜旺さん：情報システム科 2 年ホームページやアイコン等のデザインを作ることはできたが、問題の変更に応じてプログラムを書き換える力が足りないと感じた。後輩たちは記述を覚える力とそれを書き換える力も身に付けて、ぜひ来年挑戦して欲しい。



第 2 回ドローンテクニカルチャレンジ

情報システム科 Web・CG デザインコース 1 年生は、11 月 10 日(土)に秋田県仙北市で開催されたドローンテクニカルチャレンジに参加しました。1 チーム 3 人で A チームと B チームに分かれて、他チームと競いました。練習期間は大会本番を含めて 3 日間で、B チーム優勝、A チーム準優勝という好成績を残すことができました！！この経験を今後の空撮にも活かしていきたいです。



< ドローンの場所を確認 >



< 障害物を避けながら操作 >



< 最後に記念撮影！ >

学科イベント

～高度IT・情報システム科



CEATEC JAPAN2018

10月17日(水)・18日(木)の2日間、高度IT・情報システム科1年生は千葉・幕張で開催された「CEATEC JAPAN2018」の見学研修をしました。

このイベントは、アジア最大級の規模を誇るIT技術とエレクトロニクスの国際展示会で、超スマート化社会に向けた取り組みを、体験型展示などを駆使し、他産業の来場者にもわかりやすく紹介したものです。

今回見学して感じたことは「暮らしをより快適にする」を目標に掲げる企業が数多く見受けられたということです。

将来の生活がより快適になり、エンターテインメント性も高まることが想像できた機会でした。



<看板の前で記念写真！>



第2回 Java プログラミングコンテスト

11月23日(金)、本校にてJavaプログラミングコンテストが開催され、高度ITエンジニア科2年の堤晶吾さんが見事優勝されたので、感想を伺いました。

<感想>

プログラミングはとても楽しいです。

JavaはC言語と似ているので、以前からC言語を学んでいた自分にとっては覚えやすい言語でした。

これから更にJavaを得意なものとし、また、来年もコンテストに参加したいと思います。



<プログラミング進行中！>



<他学科の動向>

- ・11/12 ～ 1/6 ホテル実習 (ホテル・ブライダル科)
- ・11/29 秋田赤十字病院見学 (医療事務科)
- ・12/2 パソコン講習会 (ビジネスキャリア科)

<今後の予定>

- ・12/25 ～1/11 冬休み (全学科)
- ・1/15 ～ 産学連携授業 (情報システム科)
- ・1/20 模擬披露宴 (ホテル・ブライダル科)
- ・2/4 ～ 2/8 インターンシップ (ビジネスキャリア科)
- ・2/12 卒業研究発表会 (全学科)
- ・2/23 メディカルクラーク歯科 (医療事務科)

～編集後記～

初めての作成で大変でしたが、無事仕上げられました。
(小並感)
(M&M's)

